
●2022（令和 4）年 9月議会 

〈一般質問〉 

原水禁世界大会に参加して、「核兵器は戦争の中で使われる」ことを改めて確認してきまし

た。ウクライナへの侵略戦争が開始されてから半年が経ちます。「暴力には暴力を」「核兵器に

は核兵器を」といった乱暴な議論ではなく、『平和』は皆でつくるもの、武器に頼らない世界の

実現が求められていることから、今回は戸田市の平和行政について質問します。 

件名１：平和行政と教育について 

 （1）平和都市宣言をしている市として平和事業の取組をより充実させるべきではないか。 

   ①戦争や被爆体験を語り継ぐ取り組みは。 

   ②平和祈念式典に代表を送り出してはどうか。 

   ③被爆国として核兵器禁止条約への批准を国に働きかけるべきと考えるが、市の考えは。 

  （2）小中学校での平和教育は、どのように行われているのか。 

件名２：エアコン設置の助成金について 

  （1）エアコンの設置にかかる費用は高額であるため、設置や買い替えが困難である。熱中

症対策として、生活困窮世帯や高齢者世帯に助成金 を給付してはどうか。 


